



TERMINA LA REPARACIÓN DEL CAMINO DE CRISTINA ENEA

Ha concluido la obra de reparación del camino y refuerzo de la ladera en el parque de Cristina Enea.

El Concejal de Mantenimiento Urbano, Miguel Ángel Díez, ha señalado que “después de dos meses de obras, con una inversión de 85.000 euros, el camino vuelve a prestar servicio de forma normal. Ha sido necesario cavar una zanja de 41 metros de longitud para colocar 82 micropilotes en roca sana, con el fin de sujetar esta ladera, cuyo deslizamiento provocaba el hundimiento del camino, el último ocurrido en febrero de 2021”.

Fue la empresa Ikerlur la encargada de redactar el proyecto de ejecución de las obras, que también han incluido una viga de hormigón armado de 1 metro de altura y 0,5, de ancho a lo largo de los 41 metros de zanja. Tras ello, se ha repuesto el pavimento del camino, con el color amarillo original y se ha creado una nueva cuneta para la recogida de aguas.